

In Söding: Brandmeister und Feuerwehr-Jugendwart Johann Konrad ein Fünfziger



Anlässlich des 50sten Geburtstages (29. Dezember) des Brandmeisters und Jugendwartes Johann Konrad fanden sich eine Reihe von Funktionären des öffentlichen Lebens und der Freiwilligen Feuerwehren im Saal der FF Söding zu einer schlichten Geburtstagsfeier ein, um dem Jubilar zu gratulieren und ihm Dank und Anerkennung für sein verdienstvolles Wirken als Gemeindefunktionär und als Feuerwehrmitglied auszusprechen.

So konnten bei dieser nett gestalteten Geburtstagsfeier, die musikalisch von der Musikgruppe „Gradnertaler“ umrahmt wurde, der Södinger Bürgermeister Hans Hörmann mit den Gemeinderäten, vom Landesfeuerwehrverband

Oberbrandrat Bernhard Krugfahrt, Landesjugendwart ABI Karl Wolf, von der Landesfeuerweherschule Fachoberinspektor Erich Pizzera, vom Bezirksfeuerwehrverband Brandrat Josef Schlenz, die Abschnittsbrandinspektoren Josef Strini, Erwin Draxler und Gustav Scherz, sowie Bezirksjugendwart Franz Triebel, vom Roten Kreuz Voitsberg-Köflach Rettungsrat Karl Edler, SPÖ-Parteibmann GR Anton Kollegger, Gendarmerie-Gruppeninspektor Wabnegger, dessen Stellvertreter Kurt Hönigmann, der Södinger ESV-Obmann Anton Pachenitzer, der Södinger Schachklubobmann Plammer, die Kriminalbeamten Hans Binder und Herbert Schreiner sowie die Mitglieder der FF Söding mit EHBI Klug durch Hauptbrandinspektor Josef Wittmann willkommen heißen werden.

In seiner Gratulationsrede zeigte HBI Josef Wittmann unter anderem auf, daß Brandmeister Johann Konrad seit drei Jahrzehnten Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr ist und zu jenen Feuerwehrangehörigen zählt, die nicht nur bei allen Einsätzen in vorbildlicher Weise ihre Pflicht erfüllen, sondern darüber hinaus einen Großteil ihrer Freizeit zusätzlich und wie Konrad als Jugendwart, in den Dienst der Ausbildung des Feuerwehrnachwuchses stellen.

Oberbrandrat Bernhard Krugfahrt und Landesjugendwart ABI Karl Wolf unterstrichen die Ausführungen ihres Vorredners Wittmann bezüglich der verdienstvollen Jugendarbeit des Geburtstagsjubilars und ließen nicht unerwähnt, daß Johann Konrad auch diesbezüglich auf Landesebene zu den geschätztesten Mitarbeitern gehört.

Bezirks-Jugendwart OBI Franz Triebel hob in seiner Gratulationsrede das verdienstvolle Wirken von Johann Konrad für die jährlich veranstalteten Alpin- und Sommerjugendlager der Feuerwehrjugend des Bezirkes Voitsberg hervor, wofür der Jubilar seit Jahren schon stets zwei Wochen seines Gebührenurlaubes zur Verfügung stellt.

Wie fruchtbar die Arbeit des Södinger Jugendwartes und Brandmeisters Johann Konrad sei, zeige allen die Tatsache, daß die Feuerwehrjugend Mooskirchen-Söding im Sommer des vergangenen Jahres bei einem Jugendleistungsbewerb in der BRD (Hessen) ganz vortrefflich abschnitt und sich die „Deutsche Leistungsspanne“ erwarb, so ABI Erwin Draxler in seiner Glückwunschsübermittlung.

Brandrat Josef Schlenz, der dem Jubilar die Glückwünsche und den Dank des Landes- und Bezirksfeuerwehrkommandanten LBD Karl Strablegg überbrachte, gab abschließend der Hoffnung Ausdruck, daß Johann Konrad noch lange als so vorbildlicher Feuerwehrfunktionär wirken möge.

Bezirksrettungskommandant Rettungsrat Karl Edler dankte Johann Konrad dafür, daß er auch immer wieder die Blutspendeaktionen in seinem Wirkungsbereich organisiere.

Bürgermeister Hans Hörmann stellte in seiner Gratulationsrede unter anderem fest, daß Johann Konrad in seiner mehr als 25jährigen Tätigkeit als Gemeinderat immer bemüht sei, das Beste für die Bewohner von Söding zu erreichen und er dankte ihm für seine immer bewiesene Bereitschaft für eine gute Zusammenarbeit.

Als Gratulanten stellten sich noch der Obmann des Södinger Fußballvereines Dir. Langusch, der ESV-Obmann Pschenitzer, sowie der Schachklubobmann Plammer ein.

Zum Lebenslauf von Johann Konrad wurde noch bekannt, daß dieser in Schadendorfberg geboren wurde, vom Beruf technischer Angestellter der STEWEAG ist und zehn Jahre hindurch in der STEWEAG auch als Betriebsrat tätig war. Darüber hinaus wirkte Johann Konrad auch zehn Jahre im Wasserverband Lieboch als Ausschußmitglied.

Bei den Kindern des Raumes Söding erfreut sich Johann Konrad ebenfalls großer Beliebtheit, insbesondere als Gestalter des jährlichen Kindermaskenballes.